

Quito, 24 de febrero de 2023

GOBIERNO NO REGISTRA ATRASO DE PAGO AL MUNICIPIO DE GUAYAQUIL

El Ministerio de Economía y Finanzas **no registra ningún atraso por el concepto del Modelo de Equidad Territorial (MET) al Municipio de Guayaquil.**

Esta precisión, que el Gobierno del Ecuador no registra pagos atrasados con el Municipio de Guayaquil, **es la respuesta firme al comunicado del cabildo que pretende informar de un supuesto incumplimiento.**

Esta cartera de Estado transfiere a todos los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD), **sin distinción alguna y de manera puntual hasta cada fin de mes, las cuotas correspondientes al MET del mes inmediato anterior.**

A la fecha actual, se canceló al municipio de Guayaquil **USD 12 millones por la cuota de enero** y, hasta finalizar febrero, se completará un total de **USD 25,6 millones.**

En relación a la cuota del MET del presente mes, que aún no termina, debe ser pagada en marzo, por lo que **es inexplicable que el municipio la catalogue como deuda.**

En 2022, el **MEF transfirió al municipio en mención un total de USD 298 millones**, por la aplicación del Modelo de Equidad Territorial, y **USD 40 millones por otros conceptos**, recursos que la alcaldía debería explicar a la ciudadanía guayaquileña en qué fueron utilizados.

Ministerio de Economía y Finanzas